

# Les pompiers ont réussi leur opération séduction

## Vaud

### L'engouement autour des casernes laisse présager davantage de candidatures

Les portes ouvertes des casernes du canton ont connu un large succès ce week-end. «Je suis estomaqué par le monde qui est là. On n'aura jamais assez de saucisses!» s'exclamait déjà vendredi soir Jérôme Kaelin, chef du Détachement de premier secours de Morges.

Au total, 27 casernes ont joué le jeu et ont accueilli près de 5000 personnes. «Ce sont essentiellement des familles qui sont venues avec leurs enfants, et on espère que cela a pu créer des vocations chez les plus jeunes comme chez les autres», résume Mehdi Jaccaud, président de la Fédération vaudoise des sapeurs-pompiers. En effet, le secteur peine à séduire et, de l'aveu même du lieutenant Kaelin, il y a un manque de personnel de jour. Le site de Morges regroupe uniquement des volontaires, alors que les pompiers professionnels sont centralisés à Lausanne.

Afin de séduire les futures recrues dès leur plus jeune âge, différentes activités étaient proposées: souvenirs historiques avec

d'anciens réservistes désormais retraités, visite de la caserne, discussions avec les jeunes volontaires, présentation du nouveau matériel, installation au volant des camions de secours, essai d'une lance à incendie... Mais aussi le test de l'équipement d'intervention avec appareil respiratoire en conditions (presque) réelles. Pour Georgia, habitante de Morges venue avec ses deux enfants de 3 et 5 ans, «ce n'est pas encore une vocation pour eux, mais cela leur permet de se rendre compte qu'exercer ce métier, ce n'est pas seulement conduire le gros camion rouge».

«On espère que cela a pu créer des vocations»

**Mehdi Jaccaud** Président de la Fédération vaudoise des sapeurs-pompiers

Il faudra attendre le 7 novembre prochain et la journée de recrutement cantonal pour savoir si l'appel des pompiers a été entendu. Plus d'informations concernant les modalités d'engagement sur le site [www.118-info.ch](http://www.118-info.ch).

**Laurent Mallet**



La lance à incendie était l'attraction phare lors des portes ouvertes de la caserne de Morges vendredi soir. FLORIAN CELLA